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	Voie navigable: [Canal d'Ille-et-Rance]
	Titre: Conditions de navigation bateaux matés - écluse du Chatelier
	Année: [2024]
	Complément: [VIR-B]
	n° d'avis: n°75
	du: 19/07/2024
	Secteur (bief): Ecluse du Chatelier (n°48)
	Fait(s) à signaler: Le pont du Châtelier pouvant rencontrer des soucis techniques, et se bloquer, lors de fortes chaleurs, les usagers des canaux sont informés que la navigation sera fermée pour les bateaux matés dès que la température dépassera 30°C à l'ombre.
Les usagers sont invités à contacter l'écluse du Chatelier (02 96 39 55 66) pour connaître les conditions de navigation, en cas de fortes chaleurs.

Les usagers des canaux sont invités à faire preuve de vigilance et à respecter les consignes qui pourraient être données par les éclusiers.
-----------------------------------------------------------------------------------
As the Châtelier bridge may encounter technical problems and become blocked during high temperatures, canal users are informed that navigation will be closed for masted boats as soon as the temperature exceeds 30°C in the shade.
Users are invited to contact the Chatelier lock (+33 2 96 39 55 66) to find out the navigation conditions in the event of extreme heat.

The waterway users are invited to remain vigilant and to respect the instructions that could be given by the lock keepers.
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